

Bonjour , je m'appelle Célia Lauvergeat et j'ai 19 ans . Je suis une jeune femme avec beaucoup de passions, j'étudie la musique depuis que je suis petite ,j'aime le dessin , la lecture et j'adore la photographie .

Je n'ai pas fait ma rentrée scolaire 2020 en France car j'ai fait le choix de partir vivre 1 an en Suisse pour être fille au pair et parallèlement je prends des cours d'anglais pour rattraper mon retard dans cette matière . Cette année de transition m'a appris beaucoup de choses notamment à être plus persévérante dans les moments difficiles , ne pas baisser les bras face à une difficulté . Grâce à cette année je me sens plus mature et plus sereine pour reprendre mes études.

La photographie n'est pas mon seul passe temps , j'aime beaucoup lire j'y passe beaucoup de mon temps libre . La lecture développe mon imagination et mon côté critique .Mes artistes préférés sont Eric le pape , Berto et Lulu ils m'inspirent énormément ; j'apprécie le côté réaliste de leurs œuvres et leurs toiles colorées. Si je devais faire un choix dans leurs œuvres je choisirais sans aucun doute **Le port de Roscof** d'Eric Le Pape ; **867** de Berto et **Albert Einstein** pour Lulu ; et la designer Jessica Walsh.

Leurs création m'inspire pour mes propre travaux j'aime travailler la couleur .

J'ai la chance d'avoir une famille et une sœur très présente dans ma vie qui m'encouragent dans mon travaille , même si ce ne sont pas toujours des réussites je persévère grâce à eux .

Je suis une personne avec de grandes ambitions , des rêves et un petit grain de folie que j'aimerai enfin pouvoir mettre dans mes travaux ; Je voudrais pouvoir utiliser mon imagination dans mes études , la mettre au services des autres . Mon avenir n'est pas encore tracé au feutre mais au crayon bois , je souhaiterai dans 10 ans travailler dans un bureau d'études pour designer , participer et suivre des projets . Je serai fière de dire que je suis designer ou graphiste et que ma créativité est mon outil de travail .